
1ère réunion des délégués des élèves 
Vendredi 17 novembre 2017 

 
 

CPA : Mia, Chamseddine  
CPB : Elena, Chloé 

CP/CM2 : Paul, Sofia 
CE1A : Tess, Cédric 

CE1B : Evan (maître absent) 
CE2A : Louis, Lilia 

CE2B : absents (sport) 
CM1 : Nicolas, Margaux 

CM1/CM2 :Allyson, Côme 
CM2 : Loulia, Ulysse 

Madame Picco 
 
 
 

PROPOSITIONS DES DELEGUES 
 

• Mettre une boîte à idées dans les classes, les délégués liront les papiers et prépareront la 
réunion 

• Prévoir un temps dans les classes pour préparer la réunion et faire le compte-rendu, les 
maîtresses et les maîtres peuvent aider les CP et les CE1 pour préparer. 

• Le menu de la cantine : trop de viande et de poisson et pas assez de légumes 

• La propreté des toilettes : les locaux vont être repeints l’été prochain et le sol va être décapé. 
Il va falloir vérifier que les distributeurs de savon sont remplis. Les enfants souhaiteraient des 
distributeurs de papier dans chaque toilette, cela n’est pas possible car des enfants s’amusent 
à boucher les toilettes et ce serait plus difficile à surveiller. Il ne faut pas hésiter à gronder les 
enfants qui montent sur le rebord de la cuvette et ceux qui s’amusent à ouvrir les portes. 

• Améliorer les activités des TAP : trop de dessin et pas assez d’activités variées (sur un thème 
par exemple), faire des jeux sportifs autres que la balle aux prisonniers. 

• Problème de certains animateurs qui ne règlent pas les conflits entre élèves ou ne soignent 
pas les enfants qui se font mal. Un animateur s’exprime mal avec des gros mots. 

• La propreté de la cour : pendant le ramassage des papiers durant la récréation de l’étude, 
certains font semblant de ramasser et du coup ce sont toujours les mêmes qui ramassent. Il 
semble qu’il y ait assez de poubelles. Les papiers jetés à la poubelle ressortent parfois à 
cause du vent, est-il possible de mettre des couvercles?  

• Horloge sous le préau : elle a été achetée, les services techniques viendront l’installer. 

• Il y a des vols dans les cartables, des goûters par exemple, et même quand le cartable est 
dans la classe. Les classes restent ouvertes et il est donc difficile de tout voir. 

• Les élèves de CM2 demandent comment vont s’organiser les classes transplantées. Si les CP 
vont partir avec les CM2 ou si les CM1 vont partir. Ils vont demander à leur enseignant s’il y a 
un projet et car un départ n’est pas systématique, c’est l’enseignant qui fait le choix. 

• Le partage de la cour du bas est difficile, il y a beaucoup de monde. 

• Les sorties : il n’y en a pas beaucoup. Avec Vigipirate et les risques d’attentat, nous ne 
pouvons pas utiliser les transports en commun et la location d’un car est très chère. La mairie 
nous prête un car par classe et par demi-journée, c’est pour cela que l’on fait toujours les 
sorties avec deux classes  en même temps sur une journée. Nous pouvons faire facilement 
des sorties à pied aux environs de l’école. 

• Mise en place de tuteurs pour aider les enfants plus petits à ne pas se faire embêter et pour 
régler les conflits. Cela sera parlé en classe pour voir s’il y a des volontaires. 
 

 
Le prochain Conseil se tiendra le vendredi 15 décembre 2017 de 9h45 à 10h30 


